



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

14 Pièces

550 m²

Réf. MZIG03095

9 375 €

Roussillon

Maison à louer (84220)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cette incroyable maison offre une vue exceptionnelle sur le Luberon et sa vallée. Elle propose une décoration soignée et contemporaine, des espaces de vie larges et confortables avec un très bon niveau d'équipements (salle de sport, salle de jeux...) . Baignée de lumière, elle est composée de 7 chambres climatisées et 6 salles de bains (dont un studio indépendant communiquant avec la maison et offrant deux chambres, une salle de bains, une cuisine et une terrasse). La belle piscine de 18 x 5 m à débordement et son poolhouse vous proposent une vue à couper le souffle pour profiter de moments ...

This wonderful property offers a panoramic view over the Luberon and its valley. Minimalist interior design, luminous, large and comfortable living spaces with high-quality equipment (sports and games room ...). 7 air-conditioned bedrooms and 6 bathrooms (including an independant annex which can communicate with the main house, with two bedrooms, a bathroom, kitchen and terrace). The impressive infinity pool (18 x 5 m) and its pool-house offer an breathtaking view to enjoy moments of relaxation in absolute peace...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

